



Editaron obra sobre Derecho Internacional

El Instituto de Estudios Internacionales editó una obra en tres volúmenes sobre las "Perspectivas del Derecho Internacional Contemporáneo: Experiencia y Visión de América Latina", publicación que dirigió el profesor Francisco Orrego Vicuña y Jeanette Irigoien.

En ella se recopilan los trabajos presentados en las Segundas Jornadas Latinoamericanas de Derecho Internacional, realizadas en diciembre pasado en Viña del Mar, bajo el auspicio de la Secretaría General de la OEA y el Ministerio de relaciones Exteriores de Chile.

Los participantes del evento concluyeron que existe una crisis en todo el sistema de solución de controversias y, esta nueva publicación pretende contribuir a mejorar tal situación.

En el volumen primero se tratan los Complejos de Obras Públicas Binacionales y Multinacionales. El segundo corresponde a la Solución Pacifica de las Controversias y en el tercero se analizan las Nuevas Instituciones de Integración de América Latina.

Editaron obra sobre derecho internacional. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editaron obra sobre derecho internacional. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)